
 
 

GR Stefan HABERLER, MBA        16.6.2020 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 18.6.2020 

 
Betreff: Millionen vom Bund für ÖV und Radwege 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr! 
 
Die Bundesregierung mit Ministerin Leonore Gewessler und Minister Gernot  
Blümel hat vor einigen Wochen ein Investitionspaket in der Höhe von 300 
Millionen Euro für den Ausbau des Öffentlichen Verkehrs sowie vor zwei Wochen 
ein Rad-Paket, das dem Ausbau des Radwegenetzes dient, präsentiert. 
Wie den Medien zu entnehmen war, sollen die Mittel für den ÖV vor allem in 
Regionalbahnstrecken, in die Elektrifizierung von Bahnstrecken sowie in die 
Modernisierung von Bahnhöfen fließen; die Rad-Millionen sollen in den Ausbau 
der Radwegeinfrastruktur, in neue Dienstfahrräder sowie in Kampagnen 
investiert werden. 
 
Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende 
 

Frage: 
 
„Was gedenken Sie in Ihrer Funktion als Verkehrsstadträtin zu unternehmen, 
damit auch die Stadt Graz in den Genuss von Fördermillionen für den 
Öffentlichen Verkehr und den Radwegeausbau kommt?“ 


	F R A G E S T U N D E

